



News zu Fackelwanderung und Haftpflichtversicherung

Liebe Mitglieder,

über zwei Themen möchte ich Sie heute informieren:

1. Fackelwanderung abgesagt!

Die Zahl der Corona-Infizierten steigt derzeit rapide von Tag zu Tag zu neuen und besorgniserregenden Höchstwerten. **Vor diesem Hintergrund müssen wir unsere für den 10. Dezember 2021 geplante Fackelwanderung leider absagen.**

Bitte bleiben Sie weiterhin vorsichtig und schützen Sie sich und Ihre Mitmenschen.

2. Haftpflichtversicherung

Bis dato waren Sie durch Ihre Mitgliedschaft während der Ausübung des Golfsports automatisch durch den Deutschen Golfverband haftpflichtversichert. Dieser Automatismus ist ab dem nächsten Jahr, also ab dem 01.01.2022 nicht mehr gegeben.

Folgendes Beispiel:

"Ihr Abschlag an unserer Bahn FÜNF landet auf der Kreisstraße und trifft einen PKW. Es entsteht ein Sach- und/oder Personenschaden."

Ob Ihre persönliche Haftpflichtversicherung einen Schaden durch einen s.g. „abirrenden Golfball“ abdeckt, müssen Sie bitte mit Ihrem Versicherer klären. Häufig ist dies nicht der Fall. Bitte unterschätzen Sie dieses Risiko nicht.

Der Deutsche Golfverband bietet Ihnen ab dem nächsten Jahr zwei Möglichkeiten an, die Sie demnächst auf der Internetseite des DGV einsehen können: [www.golf.de /Versicherungen](http://www.golf.de/Versicherungen). Beide Varianten beinhalten einen Selbstbehalt von 500 Euro je Schadensfall.

Für u.a. unsere Jugendlichen bleibt der Haftpflichtschutz auch im nächsten Jahr im Mitgliedsbeitrag inkludiert.

Auch mit Ihrem neuen Mitgliederausweis 2022 wird Sie der DGV darüber ausführlich informieren. Vielleicht haben Sie bis dahin mit Ihrem Haftpflichtversicherer die o.g. Situation bereits geklärt.

Die Themen Haftpflichtschutz für Vermieter und Mieter von E-Carts wird bis zur neuen Saison zu klären sein.

Abschließend wünsche ich Ihnen und Ihren Familien für die bevorstehende Adventszeit alles erdenklich Gute - bleiben Sie bitte gesund!

Ihr
Udo Lossau
Präsident